

Gemeinde Bubikon **Umfrage neues Logo**

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Gemeinde Bubikon ist es ein Anliegen, ihren Einwohnerinnen und Einwohnern der beiden Dörfer Bubikon und Wolfhausen adäquate Möglichkeiten zur Mitwirkung zu bieten. Deshalb wollen wir Sie für die abschliessende Auswahl eines neuen Logos für die Gemeinde Bubikon einbeziehen.

Momentan gibt es unterschiedliche Erscheinungsbilder für Schule und Gemeinde. Der Gemeinderat hat eine Arbeitsgruppe aus Vertreterinnen und Vertretern der Schule und Gemeinde Bubikon damit beauftragt, die verschiedenen Auftritte zu überarbeiten und zu vereinheitlichen. Die Arbeitsgruppe hat hierzu eine professionelle, externe Firma beigezogen. Daraus entstanden sind für die Gemeinde Bubikon ein Kommunikations- und Partizipationskonzept und ein Handbuch für das neue Erscheinungsbild, welches auf den Kanälen der Schule und Gemeinde angewendet werden soll. Dazu gehören beispielsweise die Website, Briefe und Couverts oder zukünftig auch Soziale Medien. Die Umsetzung eines neuen Logos ist ein kleiner Teil davon.

Mittels dieses Flyers möchten wir Ihnen die Möglichkeit geben auch «offline» Ihre Stimme zum künftigen Logo der Gemeinde Bubikon abzugeben. Auf der Rückseite finden Sie deshalb die drei zur Wahl stehenden Logos inklusive eines kurzen Beschriebs. Wir bitten Sie bei Ihrem favorisierten Logo ein Kreuz zu setzen und den Flyer anschliessend in die dazu aufgestellte Urne oder im Gemeinde-Briefkasten einzuwerfen.

Vielen Dank für Ihre Teilnahme und Ihre Unterstützung.
Gemeinderat und Schulpflege Bubikon

**Lebendig
Naturnah
Erfolgreich
Klimaneutral
Gestaltend**



- Das Logo ist schlicht, reduziert und optimiert für den digitalen Gebrauch
- Dieses Logo wurde aus der Vision 2035 abgeleitet.
- Der Pioniergeist und die Naturnähe (Resultat aus der Bevölkerungsumfrage September 2023) stehen hier im Vordergrund.
- Die Farben wurden aus dem Wappen übernommen (gelb, schwarz, rot) und um ein Grün ergänzt (lebendig, naturnah).
- Es gibt eine eigene Logovariante für die Schule Bubikon

Ich wünsche mir Logo 1



- Dieses Logo bezieht die traditionellen Elemente der Gemeinde stärker ein.
- Das Dorfleben, das Gemeinschaftsgefühl und die gelebten Traditionen stehen hier im Vordergrund. «Hier treffen Tradition auf Moderne.»
- Das Logo ist schlicht, reduziert und optimiert für den digitalen Gebrauch.
- Hier ist kein eigenes Schullogo vorgesehen.

Ich wünsche mir Logo 2



- Dieses Logo ist eine Modernisierung des bestehenden Logos.
- Die traditionellen Werte stehen hier im Vordergrund.
- Das Logo vermittelt Wiedererkennbarkeit, da es sich stark auf dem bestehenden Logo und Gemeindewappen stützt.
- Hier ist kein eigenes Schullogo vorgesehen.

Ich wünsche mir Logo 3

Vielen Dank für Ihre Rückmeldung!

Wir bitten Sie, die Umfrage bis zum 13. Oktober 2024 auszufüllen.

Das Logo mit den meisten Stimmen wird anschliessend umgesetzt.

Bitte nur einmal pro Person ausfüllen.